



Enero 2024

BOLETÍN INFORMATIVO

Acerca de Chubb

Con operaciones en 54 países y territorios, Chubb ofrece seguros comerciales y personales de propiedad y accidentes, accidentes personales y seguro médico complementario, reaseguro y seguro de vida a un grupo diverso de clientes.

Como empresa de suscripción, evaluamos, asumimos y gestionamos el riesgo con conocimiento y disciplina.

Atendemos y pagamos nuestros reclamos de manera justa. La compañía también se define por su amplia oferta de productos y servicios, amplias capacidades de distribución, solidez financiera excepcional y operaciones locales a nivel mundial. La empresa matriz Chubb Limited cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: CB) y es un componente del índice S&P 500.

Chubb mantiene oficinas ejecutivas en Zurich, Nueva York, Londres, París y otras ubicaciones, y emplea aproximadamente a 33.000 personas en todo el mundo.

¿POR QUÉ CHUBB?

Experiencia y alcance global para cuidar el transporte de tu carga.



Experiencia y alcance global para cuidar el transporte de tu carga.

Alcance global y experiencia local para todos

No importa si tu negocio es grande o pequeño, si te lleva alrededor del mundo o solo cerca de tu ciudad. Chubb siempre está ahí para ti. Nuestra amplia experiencia nos permite entregar el servicio y asesoría que necesites, cuando la necesites y donde sea que estés.

Nos asociamos contigo personalmente

Trabajamos para comprender hacia dónde va tu negocio y así ser proactivos a la hora de buscar soluciones para tus necesidades. Invertimos en conocerte a ti, a tus equipos y a tus clientes. Nuestra meta es ayudarte a ir hacia adelante.

Buscamos soluciones creativas

Los seguros no tienen talla única, y tampoco nuestra manera de abordarlos. Nuestro manual de trabajo está siempre evolucionando para ayudar a nuestros clientes a evitar riesgos de la mejor manera. Por eso, a la hora de enfrentar tus desafíos, siempre aportamos una perspectiva fresca que recoge las últimas tendencias.

Experiencia sin comparación y fortaleza financiera

Por más de 200 años, nos hemos asociado con las organizaciones que lideran el mercado. Nuestra larga trayectoria, expertise y fortaleza financiera son la piedra angular de nuestro negocio. Por eso, el 90% de las 1000 compañías de Fortune han escogido a Chubb como su compañía aseguradora.

PREGUNTAS FRECUENTES

¿Qué son los Seguros de Transporte de Carga y Mercancías?

El Seguro de Transporte de Carga es un producto que cubre contra los riesgos inherentes al transporte, la movilización de mercancía, vía terrestre, aérea o marítima, en diferentes trayectos como importaciones, exportaciones y despachos nacionales, por el tiempo que dure el transporte de los bienes.

¿Cuáles son los tipos de Seguros de Transporte de Carga y Mercancías?

Existen dos tipos de Seguros de Transporte de Carga y Mercancías:

- **Póliza específica:** Cubre un solo traslado de mercancías, de un punto a otro, únicamente por el tiempo que dure el transporte. Este producto se recomienda cuando los embarques son pocos en el año o muy especiales.
- **Póliza Automática:** Se recomienda cuando hay un alto y permanente traslado de mercancía en el año, para evitar la contratación de seguros de manera individual. Este seguro te permite efectuar la declaración de tus embarques en los tiempos que se adecuen a tus necesidades (mensualmente o al finalizar la vigencia de la póliza). La vigencia que ofrece usualmente es de un año.

¿Por qué contratar un Seguros de Transporte de Carga y Mercancías?

Un Seguro de Transporte de Carga y Mercancías protege el patrimonio del dueño de la mercancía o del transportador que moviliza la carga, brindando respaldo ante los diversos riesgos que puedan surgir durante su traslado, como pérdidas o daños materiales que sufra la carga causados por incendios, rayos, explosiones, caída del avión, encalladura, volcadura, colisión, descarrilamiento, hundimiento, rotura de puentes y maniobras de carga y descarga, entre otros.

¿Cuáles son los beneficios de contar con un Seguros de Transporte de Carga y Mercancías?

Un Seguro de Transporte de Carga y Mercancías te ofrece protección inmediata de los bienes durante su traslado de un punto de origen a otro punto destino, ya sea nacional o internacional. De acuerdo con tus necesidades de aseguramiento, este seguro te ampara ante: robo total o parcial, vandalismo, daños ocasionados durante las maniobras de carga y descarga, entre otros riesgos.

Con Chubb, puedes contar con soluciones personalizadas, solidez financiera, profesionales especializados en riesgos alrededor del mundo, una red global de oficinas para la asistencia no solo en tu propio país, sino también en cualquier lugar en donde ocurra el siniestro.

¿Cómo te puede ayudar un Seguro de Transporte de Carga y Mercancías?

El Seguro de Transporte de Carga y Mercancías protege el traslado de las ventas realizadas, desde tu bodega a la bodega del cliente, contra riesgos de volcamiento o robo (por nombrar algunos riesgos) que sufriera tu mercancía y en consecuencia, su entrega.

CHUBB®